
 

 

６年生ありがとう！ 

「６年生を送る会」を行いました。 
 

28 日（木）の 3・4 時間目に「６年生を送る会」を行いました。どの学年の発表も

楽しくて、とても心あたたまるものでした。 

６年生や在校生の感想の一部を紹介します。 

 

・とっても楽しかった。最後にこんないい式をしてくれてとてもうれしかった。 

・あまり６年生になっても卒業が近いと感じにくかったけど、卒業することを感じた。 

・低学年は元気があって高学年は気持ちがこもっていて、とてもよかったと思った。「ありがとう」の

歌はもうちょっと気持ちをこめたかった。卒業式でその分を出したいと思う。５年生の歌の発想が

すごかったから心に残っている。 

・１年生から５年生まで心のこもった歌がすてきだった。途中なきそうだったけど、ぐっとこらえた。 

・５年間ずっと６年生を送り出していたけど、自分が送り出されるとなると、すごくうれしいんだな

と思った。 

・１年生から５年生まですごく練習したんだなぁと、そんな雰囲気が各学年から感じられました。 

・最初入場した時、毎年の６年生の気持ちがわかってドキドキした。 

・ぼくらが主役なのに、歌やシュプレをまちがえたからほんとにショックでした。 

・１年生から５年生まで一生けん命自分たちのために練習してくれたんだろうなぁと思ってとてもう

れしかったです。 

・どの学年もすごいなと思いました。特に１年生と２年生はきれいなポンポンを持っておどっている

ところが、かわいかったです。６年生は、やっぱり歌がどの学年よりもきれいでした。５年のイン

トロクイズは、みんな楽しそうにしていたので良かったです。替え歌は、自分の名前を言われた６

年生がうれしそうにしていたので、良かったです。来年は自分が前のいすにすわると思うと、楽し

みになりました。 

・替え歌は、最初覚えられるかなと思ったけど、練習しているとすぐに覚えました。次はぼくも最高

学年だから、ぼくは今の６年生みたいになりたいです。（ありがとう６年生！）と思いながら歌えて、

良かったです。 

・ぼくたちは、おくりものとエールをうたいました。おれいのことばをいうとき、ぼくはすごくきん

ちょうしました。しゅわをまちがえなくてよかったです。 

・六年生とおわかれをしたくないけど、五年生があたらしく六年生になるのは、すてきだしカッコイ

イと思います。五年生もうれしいとおもいます。六年生とまたあいたいです。 

 

 

 

 
 

 

 
 

平成 31 年（2019 年）３月６日 

 

福井だより 
校長 吉田 明弘 

 

茨 木 市 立 福 井 小 学 校

ふくいからみらいへ 

１年生 

２年生 ３年生 

４年生 
５年生 

裏面に教科書の継続使用についてのお知ら

せを掲載しています。ご覧ください。 



教科書・副読本の継続使用について 

 

下記の教科書・副読本につきましては新学年でも継続して使用します。ご確認の

上、処分なさらないようご注意ください。 

 なお、転校される場合でも、転校先の学校で同じ教科書を使用している場合は、

継続して使用しますので、処分なさらないようご注意ください。 

 

 

 

現１年生 生活（上下）・図工（上下） 

現２年生 継続使用の教科書・副読本はありません 

現３年生 社会（上下）・図工（上下）・保健・わたしたちの茨木 

現４年生 地図帳 

現５年生 地図帳・図工（上下）・家庭科・保健 

 
 


